



2022 Sauvignon Blanc Südsteiermark - Polz

FAL92

Feine Noten von Cassis, Stachelbeere und Zitronenzesten, kräutrig- würzig, frische fruchtige Stachelbeer-Noten am Gaumen.

Falstaff: "Helles Gelbgrün, Silberreflexe. Florale Nuancen nach Holunder, zart nach Stachelbeeren, Limettenzesten. Straff engmaschig, weißer Pfirsich, etwas Ananas, frisch strukturiert, mineralisch-salzig, zitronig im Nachhall, ein animierender Speisenbegleiter."



Polz, Erich u. Walter

Wegweisend für die gesamte Südsteiermark gilt das Weingut Polz als Impulsgeber in Sachen Qualität, Innovation und Stilistik. Die herausragenden Weine des Familienbetriebes werden weit über die Grenzen der Steiermark hinaus geschätzt und seit kurzem von Christoph Polz mit Feingefühl und Leidenschaft ausgebaut. Aus der wertvollsten Lage Hochgrassnitzberg entstehen kraftvolle, lagerfähige Weine mit großem Trinkvergnügen.

ÖSTERREICH

Südsteiermark

An der Grenze zu Slowenien erstreckt sich auf rund 2.000 Hektar das Weinbaugebiet Südsteiermark, Österreichs südlichstes Weinbaugebiet. Neben der Wachau gilt die Südsteiermark als das etablierteste Weißweingebiet Österreichs, das Weine von höchster Qualität hervorbringt.

Südsteirische Weine zählen mittlerweile nicht nur innerhalb Österreichs zu den besten, auch international haben sie sich einen fixen Platz auf den Weinkarten erkämpft - vor allem die Sauvignon Blancs der Region können zur Weltspitze gezählt werden.

Aufgrund der Südlage weist die Region die höchsten Sonnenschein-Werte Österreichs auf. Zusätzlich sorgen kühle Nächte dafür, dass die Trauben eine reichhaltige Aromatik entwickeln, die in erster Linie den weißen Rebsorten zu Nuancenreichtum und Noblesse verhilft.

In der Südsteiermark bietet sich dem Weinliebhaber ein großes Sorten-Spektrum.

Die Palette geht von schlanken, fruchtigen Jungweinen über die elegante Klassik-Linie bis zu hochreifen, extraktreichen Lagenweinen. Auch Barriques sind mittlerweile fester Bestandteil in der südsteirischen Weinkultur, wobei das Holz hier mit viel Gefühl eingesetzt wird.

Bei den Weißweinen gilt der Welschriesling als Zugpferd der Region, gefolgt von Weißburgunder und Sauvignon Blanc.

Weiters bedeutend: Gelber Muskateller und Morillon.

Auch in Sachen Süßweine kann man in der Südsteiermark einige sehr gute Weine - wie Gewürztraminer, Eisweine und Beerenauslesen - finden.